

1. Sitzung des Unterausschusses „Kinderspielplätze“

Herr Gausmann informiert darüber, dass die erste Sitzung des Gremiums am 20.01.2020 stattfinden wird. Eine Einladung folgt.

2. Jugendamtselternbeirat

Am 16. Okt. 2019 fand die konstituierende Sitzung des Jugendamtselternbeirates für das laufende Kindergartenjahr 2019/20 statt.

In dieser Sitzung wurde die bisherige Vorsitzende Frau Karin Sauerland wiedergewählt. Zur neuen stellvertretenden Vorsitzenden wurde Frau Anna-Valeska Schmitz gewählt.

3. Waldspielgruppe in Mesum

Die Waldspielgruppe der Familienbildungsstätte, die in der Vergangenheit das Waldgebiet am Spielplatz Hasenhöhle genutzt hat, kann derzeit nicht in der gewohnten Form stattfinden. Vor der weiteren Nutzung des Waldgebietes muss u.a. ein Gutachten hinsichtlich der Verkehrssicherheit eingeholt werden.

Gerade die regelmäßige Nutzung von näher bestimmten Waldgebieten, die zum Beispiel in Waldkindergärten oder Waldspielgruppen an der Tagesordnung ist, hat erhöhte Anforderungen an die Verkehrssicherheit, die deutlich über das Maß hinausgehen, welche bei einfachen Spaziergängern gefordert wird.

Sobald das Gutachten zur Verkehrssicherheit vorliegt, wird die Verwaltung mit einer Vorlage den Jugendhilfeausschuss über die aufzubringenden Kosten informieren.

4. Auslastung der Großtagespflegestelle Kids Company

Die Verwaltung hat eine Anfrage zur Auslastung der Großtagespflegestelle Kids Company erhalten. Alle 9 Plätze in der Kids Company sind vergeben. Es mussten auch schon Absagen an interessierte Eltern erteilt werden.

5. Fortbestand der 4. Gruppe in der Kita St. Mariä Heimsuchung in Hauenhorst

Die Verwaltung hatte Vertretern des Trägers der Kita St. Mariä Heimsuchung, den Vorschlag unterbreitet, dass zum 31.07.2021 auslaufende mobile Raumsystem in dieser Einrichtung durch einen festen Anbau zu ersetzen.

Der Kirchenvorstand selbst hat sich zunächst gegen den geplanten festen Anbau ausgesprochen und möchte mit dem Bischof erörtern, inwieweit die mobile Einheit weiterhin bestehen kann.

Ziel der Verwaltung ist weiterhin die Errichtung eines festen Anbaus, um auch die Gruppenform II betreiben zu können.

Gespräche diesbezüglich werden geführt werden; eine Info über den Sachstand wird voraussichtlich in der Sitzung des JHA am 10.01.2020 erfolgen.